
 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
2024-2025 

 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA 
SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

TENUE LE MARDI 15 AVRIL 2025 
 
 

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION / ACCUEIL ET PRÉSENCES 
 

ÉTAIENT PRÉSENTS : 
 
Martine Veillette     (parent, présidente)  
Christine Gendron    (parent, vice-présidente)  
Betty Choi    (parent) 
Mylène Guertin     (parent)  
Catherine Lessard   (parent) 
Sarah Lévesque     (enseignante)  
Suzanne Ouellette    (enseignante)  
Stéphane Duquette    (enseignant)  
Dina Noël     (technicienne service de garde) 

       
PARTICIPAIENT ÉGALEMENT : 
Nancy Boyer    (directrice) 
 
ÉTAIENT ABSENTS 
 
Mialitiana Nadia Radanielina   (parent)  
Chantal Bellemare    (enseignante) 
 
 
 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DE LA SÉANCE DU 15 AVRIL 2025 
 

IL EST PROPOSÉ PAR Mylène Guertin 

QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que présenté aux membres. 

 

C.E. 553-04-15 
Adopté à l’unanimité  



3. ADOPTION ET SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DU 19 FÉVRIER 2025 
 

Suivi de la dernière séance: 

Actuellement, il y a deux groupes pour l’aide aux devoirs. On se questionne par 
rapport à la pertinence de ce service. Cela sera à évaluer ultérieurement. 

IL EST PROPOSÉ PAR Catherine Lessard 
 

QUE le procès-verbal du 19 février 2025 soit adopté. 
 

C.E. 554-04-15 
Adopté à l’unanimité 

 
4. QUESTIONS DU PUBLIC 

 
Il y a eu une demande concernant la possibilité d’offrir une troisième session  

 d’activités parascolaires ou de la possibilité d’allonger celle de l’hiver.  
 

 
5. MOT DE LA DIRECTION 

• Madame Nancy explique la situation liée aux autobus et toutes les 
interventions qui ont été et qui seront faites dans le but d’améliorer le tout. 
Des ateliers sont actuellement organisés pour sensibiliser les élèves par 
rapport aux règles et au savoir-être dans le transport scolaire.  
 

• Un changement de date pour la prochaine séance du conseil d’établissement 
sera le 20 mai 2025. 
 

• Explication de la situation liée au débarcadère et aux retards des élèves à 
l’école. 
 

• Tour du silence sera le 15 mai 2025. 
 

• Présentation du spectacle de l’école St-François-Xavier. (9 avril 2025) 
 

• Certains élèves de l’école ont vu le spectacle de l’école de la Magdeleine.  
(8 avril 2025) 

 
6. DOSSIERS MENANT À UNE PRISE DE DÉCISION 

6.1 Sorties éducatives       
De nouvelles activités se sont ajoutées au document des sorties éducatives. 
Celles-ci ont été présentées. 
 
IL EST PROPOSÉ PAR Mylène Guertin 
QUE les nouvelles activités soient approuvées par le conseil d’établissement. 

C.E. 555-04-15 
Approuvé à l’unanimité 



 
6.2 Fonds à destination spéciale : Kinga    
Puisqu’une enseignante a demandé une subvention qui a été accordée par KINGA, 
un fond à destination spéciale sera donc créé. (F4040) 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Dina Noël 
QUE ce fond à destination spéciale soit approuvé. 

C.E. 556-04-15 
Approuvé à l’unanimité 

 
6.3 Fond à destination spéciale : Club optimiste  
 

Le Club optimiste de La Prairie a fait un don de 200,00$ pour le projet des classes 
G.A.D.L.  

Fond à destination spéciale (F4058) 
 

IL EST PROPOSÉ PAR Christine Gendron 
QUE le don du Club optimiste de 200,00$ soit attribué au projet des classes 
G.A.D.L. 
 

     C.E. 557-04-15 
Approuvé à l’unanimité 

 
7. SERVICE DE GARDE 

7.1 Activités journées pédagogiques     
 
Proposition d’activités pour les journées pédagogiques du service de garde pour 
l’année scolaire 2025-2026. 
 
• Production Méga animation : 20 mars 2026 

Thème: Western 
Coût total: 35.95$ 
 

• Rock ta journée: 14 novembre 2025 
Coût total: 44,02$ 
 

• Totalement cirque: 6 février 2026 
      Coût total: 37,42 $ 

 
• Récré-o-fun: 8 mai 2026 

Coût à confirmer lors de la prochaine séance. 
 
 



 
IL EST PROPOSÉ PAR Suzanne Ouellette 
QUE les activités proposées pour le service de garde soient approuvées par le 
conseil d’établissement. 
 

C.E. 558-04-15 
Approuvé à l’unanimité 

 
8. DOSSIERS D’INFORMATION 

8.1 Profil de compétence des directions 
Madame Boyer nous explique la consultation au sujet du profil de compétence 

des directions.  

Cette consultation s’est effectuée lors de la présente séance. La présidente a la 

charge de transmettre les commentaires exprimés. 

 

8.2 Bénévole de l’année 
Notre bénévole de l’année de notre école est madame Julie Turcotte. 

 
9. DOSSIERS D’INFORMATION 

 
9.1 Clientèle 2025-2026 

• Maternelle 5 ans:   4 classes 

• Première année:   3 classes 

• Deuxième année:   4 classes 

•  Troisième année:   3 classes 

• Quatrième année:   4 classes   

• Cinquième année:   4 classes 

• Sixième année:   3 classes 

• GADL:    5 classes 

• Total:    595 élèves 

Il y aura encore un groupe Passe-Partout pour la prochaine année, mais 

celle-ci ne compte pas dans notre clientèle. 

9.2 Horaire 2025-2026 

  L’horaire restera le même pour l’année scolaire 2025-2026. 



 

9.3 Calendrier 2025-2026 

 Le calendrier scolaire 2025-2026 est actuellement accessible sur le site  

  web de l’école. 

 

10. MOT DE LA REPRÉSENTANTE DU COMITÉ DE PARENTS 

 

•  Il y a eu la visite des petits entrepreneurs à ce comité. 
 

• Des capsules d’information de l’Institution des troubles d’apprentissage  
seront disponibles pour les membres des conseils d’établissements. 
             

11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, 
IL EST PROPOSÉ PAR Sarah Lévesque 

 
QUE la séance soit levée à 20h07. 

 
  

C.E. 559-04-15 
Adoptée à l’unanimité 

Secrétaire :  Stéphane Duquette 

 

 

 

   
Martine Veillette 
Présidente 

 Nancy Boyer 
Directrice 

 


